

Das Gesundheitsamt informiert Vormerken:

15. Reichenbacher Gesundheitstag am 25. August

Gesundheit – war und ist eines der wichtigsten Themen in unserer Zeit – eine oder sogar die Grundnotwendigkeit in unserem Leben! Besonders in Zeiten von neuen Gesundheitsreformen gewinnen Eigenbeteiligungen und Eigenverantwortung jedes Einzelnen von uns immer mehr an Bedeutung!

Deshalb organisiert das Gesundheitsamt des Landkreises auch in diesem Jahr einen Gesundheitstag unter dem Motto „Deine Gesundheit – Deine Verantwortung“, der

am 25. August in Reichenbach auf dem Postplatz stattfinden wird. In der Zeit von 9:00 bis 16:00 Uhr stehen kompetente Fachleute mit gesundheitsrelevanten Angeboten bereit. An verschiedenen Ständen wird unter anderem zur Trink- und Badewasserqualität in der Region, zu Infektionskrankheiten und deren möglicher Verhütung, zu Tumorerkrankungen, zu sexuell übertragbaren Krankheiten einschließlich HIV/Aids, zum Impfschutz – also bringen Sie Ihre Impfausweise mit

– und zur richtigen Mundpflege (Zahnbürsten können getauscht werden) informiert.

Die Suchtberatungsstelle des DRK ist vor Ort ebenso wie der 1. Gesundheits- und Reha-Sportverein Vogtland e. V., der neben entsprechender Beratung auch praktische Übungsbeispiele zeigen wird.

Wir laden zum Mitmachen ein! Regionale Kooperationspartner wie der Verein Netzwerk Gesundheit Reichenbach, ansässige Apotheker, Augenoptiker oder Hörgeräteakustiker sowie Krankenkassen bieten praktische Untersuchungs- und Informationsangebote an.

Für Kinder wird ein kleines Bastelangebot vorgehalten.

Alle Angebote sind natürlich kostenlos. Wir laden alle interessierten Bürger herzlich ein und freuen uns auf Ihr Kommen!

Am 28. August beteiligt sich das Gesundheitsamt Vogtlandkreis mit einem Stand am Gesundheits- und Wellnessmarkt in Plauen und berät zum gesundheitsbewussten Verhalten im Sommer.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte das Gesundheitsamt Vogtlandkreis – Telefon: 03741 392-3507.

In diesem Sinne „Bleiben Sie gesund!“ – Ihr Gesundheitsamt



Rasch bildete sich am Stand zur Blutzuckerbestimmung eine Menschenmenge.
Archivfoto: Dieter Krug

15. Reichenbacher Gesundheitstag

Mittwoch, den 25. August 2010

09:00 – 16:00 Uhr

auf dem Postplatz Reichenbach



„Deine Gesundheit – Deine Verantwortung“

Das Gesundheitsamt des Vogtlandkreises mit zahlreichen Partnern bietet kostenlos allen Bürgern eine umfassende Gesundheitsaufklärung an:

- Umweltmedizinische Beratung/Beratung zu Fragen der Trink- und Badewasserqualität
- Hinweise und Empfehlungen zur Verhütung ansteckender Krankheiten
- Impfberatung mit Kontrolle von mitgebrachten Impfausweisen
- Beratungen zu gesundheitsbewusstem Verhalten bei Hitze – Trinkmengen
- Informationsstände weiterer Beratungsangebote des Gesundheitsamtes
- Blutdruckmessung
- Informationsstand der Suchtberatungsstelle des DRK Reichenbach
- Blutzuckerbestimmung angeboten durch die Alte Stadt-Apotheke
- Beratungen zum Thema Gesundheitssport mit praktischen Übungen durch den 1. Gesundheits- und Reha-Sportverein Vogtland e. V.
- Hörtest – Infomobile jeweils von der Firma ISMA und der Firma Lang
- Beratung zu Sehbehinderungen, Erkrankungen des Auges – praktische Simulation von Augenerkrankungen durch Augenoptik Lennartz
- Beteiligung durch den Verein Netzwerk Gesundheit Reichenbach und seine Mitglieder
- Lungentest angeboten von der KKH
- Kleines Bastelangebot für Kinder

Das Gesundheitsamt Vogtlandkreis wird von Bad Brambacher Mineralquellen unterstützt.

... und vieles, vieles mehr!!!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Vogtlandkreis übergibt zwei neue Rettungswachen

Standorte vor dem Bau auf Herz und Nieren getestet

Zwei von vier neuen Rettungswachen, die der Eigenbetrieb Rettungsdienst Vogtlandkreis in den letzten Monaten errichten ließ, gingen nun in Betrieb. Pünktlich zum 1. Juli starteten die Rettungswachen in Oelsnitz/Ortsteil Taltitz und in Treuen. Eine weitere Rettungswache entsteht bis Ende Juli im Bad Elsteraner Ortsteil Mühlhausen. Die vierte im Bunde soll integriert in das neue Feuerwehrgeräthaus Mehlteuer Anfang August übergeben werden.

Die vier neuen Standorte wurden maßgeblich unter dem Aspekt der Hilfsfristehaltung ausgewählt, erklärte der Geschäftsführer des Eigenbetriebs Jens Leistner, bei einem Vororttermin an der Rettungswache Taltitz. Dabei haben wir die Stand-

orte ausgerüstet mit mobilen Containern bis zu einem viertel Jahr auf Herz und Nieren getestet, um den optimalen geografischen Punkt

zu finden. Denn in 95 Prozent der Einsatzfälle muss der Rettungsdienst von der Alarmierung bis zum Einsatzort an der betreffenden Straße



innerhalb von zwölf Minuten vor Ort sein. Dabei liegt der Vogtlandkreis bundesweit gesehen sehr gut im Vergleich, so Leistner.

Allein zur Rettungswache in Taltitz, die die bisherigen alten Wachen in Oelsnitz und Weischlitz ersetzt, sind 22 Mitarbeiter und Rettungsassistenten im Einsatz, in Spitzenzeiten bis zu sieben Personen

Der Geschäftsführer des Eigenbetriebs Rettungsdienst Vogtlandkreis, Jens Leistner, im Gespräch mit dem Leiter der Wache, Taltitz Holger Wenskus, den Rettungsassistenten Daniel Bauer und Christian Zimmer und der DRK-Geschäftsführerin Sabine Wunderlich (v. l.) vor der neuen Rettungswache Taltitz.

Foto: Dieter Krug

pro Schicht, die mit zwei Rettungstransportwagen und einem Krankentransportwagen 24 Stunden am Tag und 365 Tage im Jahr auf Achse sind. Taltitz deckt die Bereiche westlich von Plauen, Oelsnitz und das Burgsteingebiet ab, zirka 280 Quadratkilometer mit etwa 25.000 Einwohnern. Die neue Wache in Treuen ist pro Schicht mit zwei Rettungsassistenten besetzt und einem Rettungstransportwagen und deckt das Gebiet Treuen und östlich von Pöhl ab. Insgesamt eine Fläche von 45 Quadratkilometern mit etwa 10.500 Einwohnern. Auf dem Gebiet des Vogtlandkreises gibt es insgesamt 14 Rettungswachen, die über die Rettungsleitstelle in Plauen die entsprechenden Einsatzaufträge erhalten. (pdk)

Neue Notarzteinsatzfahrzeuge für den vogtländischen Rettungsdienst

Anfang Juli wurden zwei neue Notarzteinsatzfahrzeuge durch den Eigenbetrieb Rettungsdienst Vogtlandkreis in Dienst gestellt. Die beiden Allradfahrzeuge vom Typ Audi Q5 kommen an den Notarztstandorten „Klinikum Obergöltzscht“ und „Paracelsusklinik Reichenbach“ zum Einsatz. Die Fahrzeuge wur-

den nach den neuesten europäischen Normen ausgestattet, daher auch die neue schwefelgelbe Lackierung. Der Eigenbetrieb Rettungsdienst des Vogtlandkreises investierte dafür 86 TEUR.

Im Rettungsdienstbereich Vogtland versorgen ständig sechs Notärzte

die 250 000 Einwohner des Vogtlandkreises mit präklinischen Leistungen. Diese werden von 18 Rettungswagen, die auf 14 Rettungswachen verteilt sind, unterstützt. Im Jahr 2009 wurden durch die Leistungserbringer im Rettungsdienst fast 60.000 Einsätze durchgeführt.



Foto: RZV